

PERS

Polsek Sliyeg Gelar Patroli Siang Hari Untuk Cegah Kejahatan

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Aug 4, 2023 - 21:47



Polsek Sliyeg Gelar Patroli Siang Hari Untuk Cegah Kejahatan

Indramayu - Polsek Sliyeg, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, telah menggelar patroli di wilayah Kecamatan Sliyeg, Kabupaten Indramayu pada Jumat (4/8/2023). Kegiatan patroli ini dilakukan pada jam-jam rawan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sliyeg, Iptu Sutrisno, menjelaskan bahwa dalam patroli tersebut, anggota Polsek Sliyeg menasar jalan raya di Desa Tambi dan Sudikampiran, serta melakukan pemantauan di objek vital perbankan di Desa Tambi. Selain melakukan pemantauan, petugas juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga yang dijumpai selama patroli.

Kapolsek Sliyeg menyatakan bahwa kegiatan patroli ini akan terus dilakukan sebagai bentuk pelayanan dari Polri kepada masyarakat untuk memberikan rasa aman. Tujuan utama dari patroli ini adalah untuk mencegah terjadinya berbagai jenis kejahatan, termasuk tindak pidana Curat (Curi dengan kekerasan), Curas (Curi dengan pemberatan), Curanmor (Curi kendaraan bermotor), dan kejahatan lainnya.

"Iptu Sutrisno menambahkan, "Saya harap dengan dilaksanakannya patroli ini, mampu mencegah terjadinya kejahatan baik Curat, Curas, maupun Curanmor, serta kejahatan lainnya."

Kegiatan patroli siang hari ini menjadi salah satu strategi proaktif dari Polsek Sliyeg dalam menjaga keamanan wilayah. Dengan adanya kehadiran aktif petugas polisi di lapangan, diharapkan masyarakat di Kecamatan Sliyeg dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari.

Polres Indramayu dan Polsek Sliyeg terus berkomitmen untuk melaksanakan patroli secara rutin dan terprogram guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat. Melalui pendekatan humanis dan kehadiran aktif polisi, diharapkan tingkat kejahatan dapat ditekan dan masyarakat dapat hidup dengan damai dan sejahtera.